調解学校の子ども違がピンチです!

現在、山口県は一方的に 補助金の支給を停止し ています!

子ども達の学ぶ権利 を奪わないで!!

> ※この絵は朝鮮学校の子ども達が書きました。 わたし達はいつもハンマウム(※
>
> べーつの意味) 困っている友達がいれば心配し、助け合う。一人じゃないんだ。

り込みなどの 抗議行動を行っています! ※日時については

お問合せ下さい

毎月県庁で座

朝鮮学校を支援する山口ネットワーク ML(メーリングリスト) (詳細は裏面) 【お問合せ先】

長牛炭鉱の水非常を歴史に刻む会 事務局

〒755-0031 山口県宇部市常盤町 1-1-9 宇部緑橋教会内

電話:0836-21-8003 Mail:chouseitankou@me.com

朝鮮学校に補助金を支給するのは、 憲法及び国際法上で定められている 学習権や民族教育権を実質的に保障 する措置です!

> Let`s take action!< 行動しよう!

この問題への支援の方法

- ①支援の行動に参加する (※MLに登録する)
- ②山口県などへ補助金支給 するように意見を出す
- ③朝鮮学校へカンパする
- ④周りの人にこの事実を知らせる(口頭もしくはチラシを渡す)
 - ⑤その他、自分ででき ることを考える /

この補助金カットの問題に対して、2014年8月、国連人種差別撤廃委員会より勧告が出されました。

【国連の勧告】(抜粋)

勧告に対して

山口県は…

- 19. 委員会は、朝鮮を起源とする子どもたちの下記を含む教育権を妨げる法規定および政府による行為について懸念する。
 - (a) 「高校授業料就学支援金」制度からの朝鮮学校の除外
 - (b) 朝鮮学校へ支給される地方政府による補助金の凍結もしくは継続的な縮減 (第2条と第5条)

2014年8月29日 国連人種差別撤廃委員会による「日本の第7 - 9 回合同報告書に関する総括所見」より

【山口県の主張】

・国連の勧告は国に出されたものだから県は関係ない。

指摘されている地方政府は東京都などであり山口県は該当しない。

どうしてこ んな結論に なるのか理 解に苦しみ ます(--;) 全国では東京や京都をはじめ、多数の弁護士会から、「補助金支給すべき」との会長声明が出されています!

行動提起のツールです

また、2016 年 3 月 29 日、文部科学大臣は「朝鮮学校に係る補助金に関する留意点について」という通知を 28 都道府県知事あてに送付し、 事態はいっそう深刻になっています。近年の日朝関係の悪化によってとられてきたこのような国の措置は、朝鮮をルーツに持つ子ども達への差別・偏見を助長し、子ども達を危険な状態に陥れています。マイノリティ(少数民族)の教育・文化が保障されてこそ、彼らの人権が保障され、 ひいては日本の子ども達の教育の保障にもつながります。お隣の朝鮮半島の国々と日本が未来に向けて平和で友好的な関係が築けるよう、一緒に支援の輪を広げていきましょう!



朝鮮学校を支援する山口ネットワーク ML(メーリングリスト)

登録者募集中!

※メーリングリストとは、特定のメールアドレスを通じてグループの情報共有ができるシステムです。このメーリングリストは管理人による承認制です。

※join-cssy-net.J2vE@ml.freeml.com にお名前と所在(所属または住所)等を記してメールを送信して下さい。折り返し「freeml@freeml.com」のアドレスから参加確認のお知らせが返ってきます。記載された URL にアクセスすると申請完了です (@freeml.com からのメールを受信できるように設定してください)。



http://cssy-net.wix.com/shien-net